

Fecha: 05-07-2024

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía

Noticia general

Título: Goleador albiverde tendrá un regreso anticipado a las canchas

Pág.: 13 Cm2: 338,8 VPE: \$ 526.520

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida

Goleador albiverde tendrá un regreso anticipado a las canchas

PRIMERA B. Luis Acevedo ha evolucionado más rápido de lo esperado y estaría disponible para el duelo ante Limache.

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

a tenido una rápida evolución. Luis Acevedo se ha recuperado antes de lo esperado de su cirugía y todo indica que tendrá un regreso anticipado a las

La reaparición del goleador de Deportes Temuco estaba proyectada no antes de principios de agosto. Sin embargo, el uruguayo va está entrenando con el plantel y estaría disponible para el fin de semana del sábado 20 y domingo 21 de julio.

"Luis (Acevedo) ha tenido una evolución positiva y esta semana empezó a trabajar con el grupo. Lo que queremos es llevarlo de a poco para que se recupere bien", expresó Esteban Valencia, técnico de Deportes Temuco.

El estratega habló del atacante en el punto de prensa que ofreció ayer el club. La actividad se desarrolló en el Complejo M-11 de Labranza y se vivió tras la práctica matinal del plantel albiverde.

En el entrenamiento, Acevedo participó sin inconve-



Luis (Acevedo) ha tenido una evolución positiva y esta semana empezó a trabajar con el grupo. Lo que queremos es llevarlo de a poco".

> Esteban Valencia, técnico de Deportes Temuco.

nientes y no evidenció señales de molestias.

Está participando en gran parte de las tareas del grupo. Su recuperación va bien encaminada y esperamos tenerlo pronto a disposición", añadió el DT, quien está a la espera del alta médica del goleador.

Ese documento podría llegar en el transcurso de los próximos días y le permitiría a Acevedo volver a las canchas antes de tiempo.

Su retorno se materializaría en la segunda fecha de la segunda rueda del Campeonato de Primera B cuando Deportes Temuco enfrente como visita a



COMO UNO MÁS, LUIS ACEVEDO PARTICIPÓ EN EL ENTRENAMIENTO DE AYER. EL GOLEADOR DE DEPORTES TEMU-CO ESTÁ PRÁCTICAMENTE LISTO PARA REAPARECER.

Limache (viernes 19 de julio).

"Me siento bien, pero estoy esperando el alta médica", planteó brevemente Acevedo al hablar de su presente.

El uruguayo fue sometido a una intervención quirúrgica para tratar la rotura que sufrió en el tendón de su muslo derecho. La cirugía se desarrolló el 2 de mayo pasado en la Clínica Meds y ha entregado resultados antes de lo presupuestado.

"El volver a contar con Luis es una muy buena noticia para nosotros", recalcó Valencia.

El DT también contará a la brevedad con el defensa Gonzalo Villegas, con el volante Matías Abisab y el atacante Damián González, quienes dejaron atrás sus dolencias. Con ellos integrados al plantel, el estratega contaría por primera vez con dotación completa.

"El ver que los compañeros se van recuperando es positivo. Los necesitamos a todos", indicó Víctor González, defensa de Deportes Temuco.

Tanto Gonzalo Villegas como Matías Abisab y Damián González estarán en condiciones de ser convocados para el partido del sábado 13 de julio ante San Marcos de Arica. C8